

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Klassen 2 - 4

18.08.2021

Maßnahmen im Falle eines positiven Pooltests

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute hat die Schule wieder begonnen und gleich am ersten Tag werden die Kinder mit dem Lolli-PCR-Test getestet. Der Test ist leicht und unkompliziert durchzuführen, Sie kennen das Prozedere aus dem letzten Schuljahr. Weiterhin werden die Kinder 2x pro Woche getestet.

Ich möchte Ihnen noch einmal in Erinnerung rufen, welche Maßnahmen ergriffen werden, falls der Klassen-Pooltest, an dem Ihr Kind morgens teilnimmt, positiv ausfällt.

1. Befundübermittlung an Schule und Eltern

Das Labor informiert die Schulleitung und das Gesundheitsamt Höxter über den positiven Pool-Befund bis 22 Uhr am Testtag oder am nächsten Morgen bis 6 Uhr.

Die Klassenlehrerin und eine weitere Kollegin kontaktieren die betroffenen Eltern telefonisch und informieren darüber, dass alle Kinder des betroffenen Pools in häusliche Isolation gehen und einen PCR-Einzeltest machen müssen. Kein Kind aus dem positiven Pool darf in die Schule kommen!

Zusätzlich erhalten die Eltern eine E-Mail von der Schule mit allen Informationen.

2. Einzeltestung im Falle eines positiven Pools

Ziel: Es muss herausgefunden werden, welches Kind tatsächlich positiv ist.

Jedes Kind hat im letzten Schuljahr von uns bereits ein Testkit zum Nachtesten erhalten, bestehend aus einem Teströhrchen und einer Begleitbroschüre.

Das Kind führt mit Hilfe der Eltern zuhause den Einzeltest durch.

Für die Durchführung steht Ihnen neben der Broschüre ein hilfreiches Erklärvideo mit einer genauen Anleitung zur Verfügung. Hier der Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=RAbzRSWGVcE>

Die Eltern gehen nach **Anleitung** vor (**s. Broschüre oder Erklärvideo**), das heißt, sie

- beschriften das Röhrchen **korrekt**,
- **notieren** sich in der **Broschüre** den **Barcode**, der auf dem Röhrchen steht,
- **registrieren** den Test beim Labor Krone (**s. Hinweis zur Registrierung unten**),
- bringen das Röhrchen bis **8.30 Uhr** zum Fenster des **Sekretariats** gegenüber dem Sportplatz.

Wichtiger Hinweis zur Registrierung

Die Registrierung ist **zwingend erforderlich**, damit die Einzelprobe überhaupt ausgewertet werden kann!!! Folgender Link führt direkt zur Registrierung:

<https://schultestung.labor-daten.de>

Sollten Sie Hilfe benötigen, sagen Sie bei der Abgabe am Fenster Bescheid. In diesem Fall können wir die Registrierung übernehmen. Diese Vorgehensweise ist vom Schulministerium juristisch abgesichert worden.

Sollte Ihnen die Registrierung nicht geglückt sein (Zahlendreher, fehlerhafte Verknüpfung ...), erhalten Sie am Fenster eine neue Broschüre mit neuem Barcode oder wir helfen gerne.

Wichtig: Jeder Barcode darf nur 1x verwendet werden!

3. Ergebnisbefund einsehen

Das Ergebnis des Tests können Sie nach erfolgreicher Registrierung einsehen unter

<https://mein-laborergebnis.de/>

Dazu scannen oder tragen Sie den QR-Code aus der Broschüre ein.
Besonders praktisch: Diese Adresse ist auch als **Handy-App** verfügbar.
So erfahren Sie meist zügig, wie der Einzeltest Ihres Kindes ausgefallen ist.

4. Muss mein Kind in Quarantäne?

Bis zur Auswertung der Einzeltests bleibt das Kind zunächst in häuslicher Isolation. Alle weiteren Informationen erteilt Ihnen dann das Gesundheitsamt des Kreises Höxter.

Für die Feststellung der wesentlichen Kontaktpersonen des positiv getesteten Kindes werden zukünftig andere Parameter angelegt. Somit ist es möglich, dass das Gesundheitsamt die Quarantäneauflagen für Ihr Kind recht zügig wieder zurücknimmt, wenn es nicht zu den engeren Kontakten des positiv getesteten Kindes zählt und selbst auch in der Einzeltestung negativ getestet wurde.

Ziel dieser Maßnahmen ist es, die Zahl der Kinder, die in Quarantäne gehen müssen, zu minimieren und einen angepassten Schulbetrieb in Präsenz kontinuierlich zu ermöglichen.

Liebe Eltern, wir hoffen, dass Sie nun wieder grundlegend informiert sind. Für den Fall, dass Ihr Kind von einer positiven Pooltestung betroffen sein sollte, werden wir Sie bestmöglich bei der Durchführung der oben beschriebenen Maßnahmen unterstützen. Scheuen Sie sich nicht, sich im Zweifelsfall in der Schule zu melden.

Es grüßt Sie herzlich

R. Thesing